

## SUMMARY

# ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN ANTARA BANK MILIK PEMERINTAH DAN BANK MILIK SWASTA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE TAHUN 2005-2009

Created by LIU HAYLEN CAHYADI

**Subject** : ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN ANTARA BANK MILIK PEMERINTAH DAN BANK MILIK SWASTA

**Subject Alt** : ANALISIS PERBEDAAN KINERJA KEUANGAN ANTARA BANK MILIK PEMERINTAH DAN BANK MILIK SWASTA

**Keyword** : Kinerja Keuangan; Bank Pemerintah; Bank Swasta

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan antara Bank Pemerintah dengan Bank Swasta ditinjau dari sisi kinerja keuangannya. Kinerja keuangan yang dianalisa berupa rasio keuangan yaitu, CAR (Capital Adequacy Ratio), RORA (Return on Risk Assets), NPM (Net Profit Margin), ROA (Return on Assets), dan LDR (Loan to Deposit Ratio). Adapun sampel dalam penelitian ini adalah 6 perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, yaitu masing-masing 3 perusahaan perbankan milik Pemerintah dan 3 perusahaan perbankan milik Swasta.

Pengujian yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan metode uji beda yaitu Analisis ANOVA, Paired Sample t-Test, dan pengujian normalitas. Dari hasil pengujian tersebut diperoleh hasil bahwa untuk rasio keuangan CAR, NPM, dan ROA pada Bank Pemerintah tidak berbeda secara signifikan dengan Bank Swasta. Akan tetapi terdapat perbedaan yang signifikan untuk rasio RORA dan LDR pada Bank Pemerintah dan Bank Swasta.

**Contributor** : Drs. Sapto Jumono, ME

**Date Create** : 07/01/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2006-11-102

**Collection** : 2006-11-102

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2014 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor